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Ректор горловского Института иностранных языков Евгения Белицкая в интервью
"Общественному радио" рассказала, как вуз обустраивался на новом месте практически
со всеми учениками и преподавателями - из 1426 студентов и 150 преподавателей
вместе с вузом на подконтрольную территорию уехали 1304 студента и 105
преподавателей.              
  По словам ректора, вуз выехал из Горловки, оставив всю материально-техническую
базу в родном городе. "Мэрия" Горловки от самопровозглашенной ДНР не дала
сотрудникам учебного учреждения вывезти даже документы.   
  "Мы пытались договорится. И я лично ходила в ту "мэрию" (или как ее назвать) с тем,
чтобы цивилизованно расстаться, чтобы я получила какие-то финансовые документы, в
том числе и по отделу кадров, чтобы здесь начать свою работу. К сожалению, та цитата,
которая появилась в интернете: "Вы отсюда не вывезете ни скрепки". Это была не
метафора. Нам не позволили вывезти из Горловки ничего. Ни книг, ни учебных
материалов — ничего. Мы приехали с пустыми руками, нашими вещами и наши студенты
приехали точно также ", - рассказала ректор Иняза журналистам " Общественного
радио ".  
  Власти Украины также не оказывали учебному учреждению помощи при всех
сложностях переезда. Сейчас в вузе надеются на грантовую поддержку.   
  "Целевой помощи как внутренне перемещенному вузу не было. Мы находимся в равных
условиях вместе со всеми. Единственное, мы немного сэкономили на коммунальных
услугах. Потому что документы к нам пришли не с февраля, а немного позже. Мы по
закону смогли перебросить эти средства на материалы ".  
  Кроме того, рассказывает ректор, у института практически нет собственных
компьютеров.   
  "В основном сейчас все преподаватели и сотрудники работают за своими
компьютерами. Нам удалось закупить десять компьютеров для учебного класса, который
мы открыли совсем недавно — в сентябре, для того, чтобы наши ребята студенты имели
доступ в интернет и могли учебную литературу использовать в электронном виде. А
поскольку сейчас английский язык - язык высоких технологий - тренировать
методические разработки в электронном доступе ".  
  

 1 / 2

http://hromadskeradio.org/2015/12/16/rektor-vuza-iz-gorlovki-my-vyehali-uslovno-govorya-v-chistoe-pole
http://hromadskeradio.org/2015/12/16/rektor-vuza-iz-gorlovki-my-vyehali-uslovno-govorya-v-chistoe-pole


Ректор переехавшего в Артемовск горловского Иняза: "Мы выехали, условно говоря, в чистое поле"

Горловский Медиа Портал
16.12.15 22:00

    Хорошую помощь по восстановлению библиотечных фондов оказали многие украинскиевузы. Сейчас в распоряжении коллектива Иняза находится более трех тысячэкземпляров учебной литературы. В Горловке было более шестидесяти тысяч, включаяраритетные издания.     "Что касается учебной литературы, то, конечно мы выехали без книг. Здесь нам помоглиуниверситеты педагогического направления, классические университеты. Мы делалирассылку писем просили их помочь с литературой. И я должна сказать, что отклик нанаши просьбы  был достаточно широкий. Я даже не помню университета, который бынам отказал. У нас в Горловке была уникальная библиотека раритетных изданий, тамбыли прижизненные издания Ломоносова, полная энциклопедия Брокгауза и Ефрона 19века. В общем книги начиная с 18 века. Особенно русская литература, французскаялитература — этого, конечно, мы никогда не восстановим ", — говорит ректор иняза.    

    Недавно переселившийся в Артемовск горловский вуз отобрали  для участия впрограмме помощи перемещенным учебным заведениям от Чешского агентства поразвитию. Благодаря помощи чехов Иняз сможет отремонтировать общежитие на 200мест.     "Чешское правительство в лице Чешского агентства по развитию, когда отбираловозможные варианты помощи Украине решило сосредоточится на образовании.  Позапросам внутренне перемещенных учебных заведений они отобрали четыре учебныхзаведения. Мы выбрали своим приоритетом ремонт общежития, поскольку у нас здесьсвоего общежития нет. В отличии от Донецкого национального техническогоуниверситета или каких-то еще мы не выехали в свой филиал, в свой кампус, которыйнаходится за пределами Горловки. Мы выехали условно говоря в чистое поле ", —рассказала ректор института Евгения Белицкая.   В распоряжении института сейчас находится три здания. В одном проходит учебныйпроцесс, второе не отапливается, требует внутреннего ремонта и перепланировки.Третье выбрали, среди простаивающих в городе зданий под общежитие.     "Когда обнаружили здание в Артемовском индустриальном техникуме и выяснили, чтооно находится в собственности Министерства образования и науки Украины и его можнопередать на баланс, конечно, мы за это ухватились. Сейчас как раз происходитпроцедура передачи на баланс — наши документы находятся уже в Кабмине. Как тольконам его передадут на баланс, мы сразу начнем ремонт ", — рассказала ректор.    Проект на капитальный ремонт здания, с заменой всех коммуникаций рассчитан на 9,8миллионов гривен. Часть из этой суммы выделит Чешское агентство по развитию, наостальное финансирование придется искать спонсоров, в чем чешская организациятакже обещает оказать содействие:     "Планировали, что они сначала нам отремонтируют крышу. Теперь, возможно окажуткакую-то помощь по ремонту окон, дверей. С нашей стороны мы обеспечиваем всюпроектную документацию, мы обеспечиваем им беспрепятственный доступ для контроляза ведением строительных работ и контроль за качеством ", — говорит Белицкая.    

    Также Белицкая отметила, что в новом месте преподавателям не хватает аудиторий,поэтому некоторые зачеты приходится принимать в холле.     По словам ректора, из Горловки в Артемовск переехали практически все студенты идве трети преподавателей.     "По состоянию на 1 января 2015 года из 150 преподавателей, которые числились вГорловском институте иностранных языков, в Артемовск переехали 105 человек. Из 1426(у нас было на 1 октября 2014 года), на 1 января к нам переехало 1304 студента ", -рассказала она.   Белицкая отмечает, что материальные проблемы постепенно решаются, в чем-топомогает местная власть, грантовые программы, но есть вопросы повлиять на которыене удается.     "По-прежнему, все наши квартиры и вся наша инфраструктура находится в Горловке. Унекоторых там остались члены семьи, или члены семьи выезжают, чтобы наблюдать тамза жильем — мы понимаем, что мы его нигде и никогда уже не купим. Поэтомупересечение линии разграничения — это отдельная и долгая тема. Ночевки подМайорском и проходы пешком от Майрска до Отрадного. Об этом обо всем вам могутрассказать наши преподаватели, и студенты, и профессура. В Украине остались один илидва таких специалиста, и они остались со мной, и когда я слышу, что профессор налекцию идет пешком из Майорска, меня, конечно, мягко говоря это расстраивает ".    "Горловский Медиа Портал"    Широкий комплекс послуг з виготовлення, встановлення та гарантійногообслуговування металевих огорож від виробника. На сайті ви можете ознайомитися зпродукцією, а також отримати консультацію спеціаліста за вказаними телефонами. Паркан- вибір спрощується, коли поруч фахівці.
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